



BEIFUSS

BEIFUß - RAGWEED --- DIE KRÄUTER DES HERBSTES

Bisher dachte man beim Wort „**Pollenallergie**“ meist an die Blütezeit von Bäumen (Birke im April) oder Gräsern (Mai bis Juli). Gerade in den letzten Jahren leiden aber viele Erwachsene und natürlich auch Kinder und Jugendliche an typischen Heuschnupfensymptomen auch **zwischen Ende August und Anfang Oktober**: jetzt ist nämlich die Blütezeit der 2 Wildkräuter **Beifuß** und **Ragweed**, die durch steigende Sensibilisierungsraten jährlich an Bedeutung gewinnen.

Während **Beifuß** schon seit jeher zu den Kräutern des Spätsommers gehörte, wird Österreich und ganz Mitteleuropa seit den späten 1980er-Jahren von **Ragweed**, dem sog. Traubenkraut, geradezu überrollt.

Um bei Ihrem nächsten Spaziergang durch die herbstlichen Weinberge diese fast schon überall anzutreffenden Pflanzen wieder zu erkennen, beachten Sie bitte die Fotos.

Bei entsprechenden Beschwerden kann gezielt dagegen gesteuert werden; bitte melden Sie sich gegebenenfalls zur Allergieaustestung und Therapiebesprechung!



RAGWEED

